



Entrevista / Ricardo Monreal (Coordinador de senadores – Morena)

“Hoy hay, desde ayer y desde el sábado mismo hay una presión fuerte de un grupo al interior de Morena de que el procedimiento que utilicemos en el Senado sea el mismo que se usó en Cámara de Diputados, la vía rápida, obviamente es un sector. Yo esta mañana empecé a trabajar, estoy trabajando con grupos parlamentarios, pero antes de tomar una decisión, tengo que tomar el acuerdo con el grupo de Morena y después con los aliados y también al mismo tiempo con los coordinadores de grupos parlamentarios. Obviamente en lo personal, Carmen, a mí no me gusta la vía rápida, pero es mi opinión, no es la opinión de todos, me gustaría que diéramos paso a una mayor deliberación, una mayor discusión y un mayor análisis de lo que está pasando en estas cinco leyes ordinarias y la Constitución, cómo queda la Constitución frente a modificaciones ordinarias sin modificar esta última”.

<https://drive.google.com/file/d/1aOr7ezbE8D-qKvF911fGqrLL6lhXys8N/view>



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA OCTAVA	0	06/09/2022	LEGISLATIVO